



Tracé magique



Des traces dans le sable brûlant révèle le passage de ce petit canidé du désert saharien.

Il appartient à la famille des renards.

S'il vivait en Espagne, on l'appellerait *Zorro* ! Eh oui ! C'est ainsi que s'appelle le renard en espagnol ! Cela vous rappelle-t-il quelque chose ?

Mais le nôtre vit au Maghreb, son nom est *Fennec* qui signifie également « renard » en langue arabe.

En reliant d'un trait les points à partir du point 1 au point 76, tu découvriras à quoi il ressemble.

